
Bonjour,

Je souhaite apporter mon soutien à ce beau projet qui rentre pleinement dans les objectifs 
gouvernementaux actuels qui sont de développer les énergies renouvelables. Grand nombre de 
personnes ne veulent pas de centrales nucléaires mais ces mêmes personnes ne veulent pas non plus 
d'énergie verte à proximité de chez eux.

Par chance, c'est un projet à la fois écologique de part son énergie renouvelable, silencieux car oui 
le soleil brille en silence sur les panneaux, intégré dans le paysage grâce aux haies qui seront 
présentes sur tout le périmètre du projet, agricole avec la présence d'ovins qui s'abriteront des 
panneaux photovoltaïques favorisant la pousse d'herbe à l'ombre de ceux-ci, mais l'on peut aussi 
parler de projet précurseur ! Le monde agricole subit des aléas climatiques de plus en plus fréquents
et violents avec des impacts économiques croissants. Le développement de projets comme celui-ci 
contribuera demain au maintien d'une agriculture de proximité, d'un paysage entretenu, d'une vie 
rurale et d'agriculteurs tout simplement ! Ce projet se situe dans une zone intermédiaire et à donc 
tout son sens d'exister. Presnoy ce n'est pas la Beauce, loin de là !

Pour ce qui concerne les éventuelles pertes de valeur des biens avoisinant le projet, j'ai pu constater 
qu'une personne très active à l'encontre de ce projet et habitant en rive de celui-ci venait d'acquérir 
un terrain le bordant. Si vraiment il était inquiet de la perte de valeur de bien je ne suis pas sûr qu'il 
achèterait par ce projet écolo qui souhaite voir le jour. D'autant qu'un projet comme celui-ci, 
contrairement à la majorité des autres projets (zone industrielle, éolienne, voie ferroviaire...) est 
silencieux et intégré par des haies donc ne gène en rien à revoir à la baisse la valeur des biens de 
chacun. 

Espérant sincèrement que ce beau projet voit le jour,

Cordialement,

Jérôme Delouche


